



IM RAMPENLICHT

# Eine Fahrt ins Blaue

Man kannte sich von früher. Man telefonierte, man tauschte sich aus - und daraufhin traf man sich: Beim MAN Gästehaus Heinrich Büssing im „Herz des Harz“, dem schönen Ort Braunlage. Denn die schon etwas in die Jahre gekommene Holzfassade der Unterkunft bedurfte einer Renovierung – und Malermeister Maik Köhler aus dem Nachbarort Clausthal-Zellerfeld sollte diese durchführen.

Ich glaube, da habe ich genau die richtige Lösung für dich“, stellte ihm Enrico Freitag bei der gemeinsamen Besichtigung in Aussicht. Als Gebietsverkaufsleiter des österreichischen Holzschutzexperten ADLER für den Handel im Norden und Westen Deutschlands riet er Köhler zu **Pullex Color**: Der deckende Holzanstrich, geprüft im rauen Klima der Alpen, garantiert beste Wetterbeständigkeit – und das in den schönsten Farbtönen! Wie wäre es zum Beispiel mit einem hübschen Taubenblau statt des biederen Brauns?

## Blau machen

Die Idee überzeugte alle Beteiligten – Köhler wurde zum Neukunden beim Farbengroßhändler und **ADLER-Partner KnönerUllmann** und bezog über ihn **Pullex Imprägnier-Grund** für die Grundierung nach dem Abschleifen und **Pullex Color** für den farbigen Deckanstrich. Und der erfahrene **Malermeister** erkannte bald, dass ihm Freitag keineswegs das Blaue vom Himmel versprochen hatte – im Gegenteil: „Die Farbe ließ sich sehr gut verarbeiten und das Ergebnis hat alle begeistert“, freut sich Köhler. Ja - so macht man das!

### Fakten

#### Ausführende Firma

KNÖNERUllmann GmbH & Co  
KG,  
[https://www.knoenerullmann.de/  
de/](https://www.knoenerullmann.de/de/)

Malermeister Maik Köhler,  
[https://www.mein-maler-  
koehler.de/](https://www.mein-maler-koehler.de/)

### Verwendete Produkte



Pullex Imprägnier-Grund



Pullex Color

# Bildergalerie

